

Oposició constructiva

Uno de los problemas de los Ayuntamientos democráticos suele ser el concepto equivocado que del ejercicio de la oposición tienen algunos grupos políticos, lo que trae como consecuencia una pérdida de tiempo que resultaría precioso para tratar de resolver los auténticos problemas que de verdad preocupan al ciudadano. Es lógico que cada grupo municipal tenga criterios diferenciados, según su ideología, respecto a las diversas cuestiones que han de abordar a lo largo de la legislatura los equipos de gobierno, que naturalmente también actúan de acuerdo con la suya.

Sin embargo, existen muchos asuntos, la mayor parte de los que se acometen en la tarea de gobernar, que querer contemplarlos bajo el punto de vista ideológico significa el ejercicio de una función retardataria muy negativa para la fluidez del trabajo para el que todos y cada uno de los concejales han sido votados, a través de las listas de sus correspondientes partidos. Hay mentes cerradas que se niegan a reconocer esa realidad y tienden con ello a hacer de Plenos y Comisiones una lucha estéril que poco tiene que ver con la obligación ineludible de trabajar de manera conjunta para los intereses generales de la población que se administra, poniendo en práctica el auténtico

significado de la palabra Ayuntamiento, que viene etimológicamente, sin duda alguna, de ayuntar, que quiere decir sumar esfuerzos en una dirección clara de servicio al ciudadano.

Una oposición constructiva y coherente sería aquella en la que estuviera presente que los equipos de gobierno, mal que nos pese, también aciertan en su gestión en muchas ocasiones, en las que no debe producir rubor reconocerlo incluso con el voto positivo. Ello sin perder de vista que en determinados momentos las diferencias de puntos de vista sobre una cuestión a debatir pueden estar impregnadas de un fuerte contenido político y es entonces cuando la oposición debe dejar clara su postura con el voto negativo o la abstención. Decisión que será valorada positivamente por los votantes de cada grupo como lo será negativamente la oposición sistemática que sólo revela un empecinamiento en las propias ideas, paralelo al desinterés por lo que conviene a la mayoría de los ciudadanos.

El Grupo Popular está firmemente decidido a ejercer una oposición constructiva y coherente, pensando solamente en lo mejor para Granollers, lo haga quien lo haga.

Francisco Mora

Portavoz del Grupo Municipal Popular

Gran Centre i l'Ajuntament, guanyadors del Premi Nacional de Comerç Interior que concedeix el Ministeri d'Economia i Hisenda

L'Associació de Comerciants, Professionals i Empreses de Serveis de Granollers Centre ha obtingut el primer Premi Nacional de Comerç Interior que reconeix el desenvolupament comercial i la modernització empresarial mitjançant la millora de la tecnologia, i l'associació o fusió d'empreses que facilitin el desenvolupament de la petita i la mitjana empresa i en millorin la competitivitat. D'altra banda, l'Ajuntament de Granollers ha aconseguit un accèssit d'aquest mateix premi en la categoria destinada a premiar les actuacions de renovació urbana comercial en el centre de les ciutats que hagin suposat una millora substancial en el desenvolupament del comerç de la zona. Totes dues distincions han estat concedides per la Secretaria d'Estat de Comerç, Turisme i de la Petita i Mitjana Empresa dependent del Ministeri d'Economia i Hisenda.



El tribunal que ha seleccionat les propostes granollerines ha estat format pel director general de Comerç Interior i per quatre vocals vinculats al món comercial.

Amb aquest guardó estatal es reconeix tant l'activitat de Gran Centre com la contribució al desenvolupament comercial que ha propiciat la reforma del centre històric.